





El dirigente nacional del partido insistió que los legisladores de oposición son traidores a la patria; aseguró que "ahora nuestras instituciones ya no se corrompen, están del lado del pueblo"

## Román Quezada

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, acusó a la oposición de querer obstaculizar el fortalecimiento de la Guardia Nacional, al rechazar que ésta se adscriba a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Así lo dijo, durante el informe de actividades Legislativas de Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Cámara de Diputados, desde Minatitlán, Veracruz. "La derecha quiere obstaculizar que la Guardia Nacional se fortalezca, cuando la Guardia ha logrado en muy poco tiempo un gran reconocimiento de toda la población", puntualizó. En presencia de Fernando Colchado Gómez, comandante de la 29 zona militar en Minatitlán, recordó a Genaro García Luna, quien fuera Secretario de Seguridad Pública en el Gobierno de Felipe Calderón, está siendo juzgado en los Estados Unidos "por su complicidad con el crimen organizado".

## "Ahora nuestras instituciones ya no se corrompen, están del lado del pueblo y hay que seguir apoyándolos", expresó.

Delgado Carrillo insistió en que las y los legisladores de oposición son traidores a la patria, lo que quedó demostrado, dijo, durante la votación de la reforma eléctrica. "La decisión era muy sencilla, votar a favor de defender la soberanía de nuestro país o votar a favor de las empresas extranjeras, y se vio claramente quienes están con México y quienes traicionaron a nuestra patria, aunque les duela, aunque se enojen, y aunque nos sanciones las autoridades, porque son traidores de la patria, no podemos llamarle de otra manera cuando actúan en contra del pueblo de México", sentenció. El dirigente de Morena reconoció el trabajo de Gutiérrez Luna como legislador y como presidente de la Cámara de Diputados, y aseguró que lo hizo con institucionalidad, "pero también defendiendo los principios y valores de nuestro movimiento". "Aunque muchos lo criticaron, yo estuve de acuerdo con él y le reconozco que se haya atrevido a enfrentar los excesos y los abusos del INE. Estos señores quieren gastar recursos como si fueran ilimitados, quieren lujos, privilegios, y la Cámara les dijo no", concluyó.

"Tenemos que ser muy contundentes todas y todos en condenar los hechos de violencia, no van a intimidar al Estado mexicano y nuestro apoyo también a todos los gobernadores, porque los hechos de violencia han ocurrido en estados que gobiernan todos los partidos. Las y los mexicanos queremos vivir en paz y sobre todo, tenemos que reconocer, como muy bien lo diagnosticó el Presidente de la República, no se va a acabar el fuego con el fuego, tenemos que ir a las causas que generan la violencia", refirió. Agregó que se tiene que insistir en erradicar las causas que generan la violencia y llamó a la población a cerrar filas con el gobierno del presidente, Andrés Manuel López Obrador.

"No cedamos ante esta derecha corrupta, que quiere malinformar a la población, diciendo que los gobiernos tienen complides con los grupos organizados: no, los que tienen hechos

"No cedamos ante esta derecha corrupta, que quiere malinformar a la población, diciendo que los gobiernos tienen complides con los grupos organizados; no, los que tienen hechos ados de complicidad, justamente son los gobiernos de la cha. Así que, vamos con todo a apoyar a nuestro Presidente ta estrategia de seguridad", agregó. La derecha ahora quiere obstaculizar que la **Guardia Nacional** se fortalezca, cuando la Guardia ha logrado en muy poco tiempo un gran reconocimiento de toda la población, de todos los gobernantes, incluso de nuestro partido y de otros partidos.